

RINGKASAN

OPTIMASI PENGALAMAN PENGGUNA MELALUI PEMBUATAN WEBSITE FRONT-END UNTUK PLATFORM KURSUS ONLINE BERSERTIFIKAT DI PT. OTAK KANAN Dimas Fany Azzuzi, NIM

E41200329, Tahun 2023, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Dia Bitari Mei Yuana, S.ST., M.Tr.Kom. (Dosen Pembimbing), Wahyu Prasetyo (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember (Polije) adalah lembaga pendidikan tinggi yang mengkhususkan diri dalam penyelenggaraan pendidikan vokasional. Ini mencakup program-program pendidikan yang fokus pada proses pengajaran dan pembelajaran di tingkat keahlian, keterampilan, dan standar kompetensi yang berkualitas dan sesuai dengan tuntutan industri. Salah satu aspek kegiatan akademik yang tercakup dalam konsep ini adalah pelaksanaan program magang.

Magang adalah salah satu kegiatan yang wajib dilakukan bagi mahasiswa dari perguruan tinggi tertentu, sebagai syarat kelulusan. Tujuan utama dari magang adalah memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh selama masa pendidikan di dunia kerja. Melalui magang, mahasiswa dapat memahami sistem kerja yang profesional baik di industri maupun di instansi sesungguhnya.

Program magang yang telah diatur dalam Undang-Undang No.13 tahun 2003 tentang ketenagakerjaan khususnya pasal 21-30, rincian peraturan program magang ini telah diatur dalam Peraturan Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi No.Per.22/Men/IX/2009 tentang penyelenggaraan pemagang dalam negeri. Dari lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek), terdapat Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Permendikbud) Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi yang menyebutkan magang yang telah dilakukan mahasiswa dapat diklaim menjadi angka kredit.

Penulis mengambil tempat magang di PT Otak Kanan yang merupakan software house yang terletak di Surabaya, Jawa Timur. Seluruh kegiatan yang dilakukan di PT Otak Kanan selalu dalam arahan dan bimbingan oleh pembimbing lapang. Salah satunya ialah saat pembuatan dan pengembangan website Front-End untuk platform kursus online bersertifikat di PT Otak Kanan (E-Course).

Judul tersebut mencerminkan upaya untuk meningkatkan kualitas pengalaman pengguna pada platform kursus online bersertifikat di PT. Otak Kanan melalui pembuatan website front-end. Fokusnya adalah pada optimalisasi antarmuka pengguna, peningkatan fungsionalitas, dan penerapan desain yang menarik guna memberikan pengalaman pengguna yang lebih baik dan responsif di seluruh platform. Tujuan akhirnya adalah menciptakan lingkungan pembelajaran online yang efektif, user-friendly, dan memberikan nilai tambah bagi peserta kursus.